

# BRIMOB

## Polres Metro Bekasi Kota Gelar Berkah Ramadhan Polda Metro Jaya : "Bazar Paket Sembako Murah untuk Kestabilan Pangan"

Suhendi - [BANTEN.BRIMOB.NET](http://BANTEN.BRIMOB.NET)

Mar 20, 2024 - 11:19



BEKASI - Pada bulan Ramadhan 1445 H/ 2024 M, Polda Metro Jaya berkolaborasi dengan Perum Bulog yang bekerjasama dengan Rasa Corp menggelar Bazar Sembako Murah di jajaran Polres. Kegiatan dengan tema

“Bazar Paket Sembako Murah untuk Kestabilan Pangan”. Selasa (19/03/24).

Polres Metro Bekasi Kota salah satunya melaksanakan Bazar Paket Sembako Murah dengan ketersediaan quota sebanyak 350 paket sembako dengan harga Rp 100.000 dan diutamakan kepada masyarakat serta anggota.

Untuk isi dari paket sembako dengan harga Rp 100.000 dengan isi 5 kg beras, kecap Meja Nasional, gula pasir FS, minyak goreng Kita dan sambal Meja Nasional. Harga tersebut termasuk lebih murah dari harga pasaran yang ada.

Kapolres Metro Bekasi Kota Kombes Pol Dani Hamdani, S.I.K M.P.M bersama Wakapolres AKBP Dany Hamdani, S.I.K, beserta Para PJU dan Kasat secara resmi membuka bazar sembako murah yang diadakan di halaman Masjid Al Mukmin Polres Metro Bekasi Kota yang akan berlangsung dari Senin, 18 Maret 2024 sampai Jumat, 22 Maret 2024.

Untuk diketahui, Berkah Ramadhan dibagikan di Jabodetabek bersama Rasa Corp, berkolaborasi dengan Polda Metro Jaya dan Perum BULOG. Menghadirkan program Bazar “Sembako Murah Ramadhan”, ini dalam rangka menyambut bulan Ramadhan, Rasa Corp kolaborasi dengan Perum BULOG, dan Polda Metro Jaya berbagi kebahagiaan dan berkah dengan 10.000 paket sembako murah.

Rasa Corp merupakan perusahaan yang bergerak di Komoditas Bahan Pokok skala besar meliputi importasi serta Distribusi Produk Pangan sampai FMCG. Sebanyak 10.000 sembako murah senilai Rp 100.000 akan didistribusikan di 13 titik di Jabodetabek.

Sembako murah akan berisikan Beras SPHP, Minyak Goreng Kita, Kecap Meja Nasional, Saos Sambal Meja Nasional, dan Gula FS. Kegiatan ini akan berlangsung dari Senin, 18 Maret 2024 sampai Jumat, 22 Maret 2024. (Hendi)